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また、私たちが生活するこの鹿児島においては観光の力が、発展のためにも苦難の

克服のためにも非常に大きな原動力となる力を秘めている、ということを実感しま

した。 

この私たちの「気付き」という提言が鹿児島市及び鹿児島県の回復及び更なる発展

の一助となることを期待します。 

 また、次の章では私たちが実感した、鹿児島の観光の力を「ポストコロナ時代」に

おいて活かすための、事業的な観点での提言を簡単ではありますが記したいと思い

ます。 

私たち鹿児島 YEG はこれらの経験を今後も継続して検証し、良かった点はさらに

よく、悪かった点は改善し、今後も商工会議所活動の一翼を担うものとして活動を継

続して参ります。 

  


